

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Morges Énergies SA : un partenariat public-privé pour le chauffage à distance

La société Morges Énergies SA existe désormais officiellement. Détenue par la Ville de Morges et Romande Énergie, cette entreprise permettra d'accélérer la mise en œuvre de la planification énergétique de la Ville. Dans un premier temps, elle va offrir ses services pour installer le chauffage à distance (CAD) sur le territoire morgien. Cette nouvelle offre sera un atout majeur pour décarboner la ville, notamment dans l'énergie de chauffage.

Morges Énergies SA a été officiellement créée le 28 août 2023. Née d'un partenariat public-privé, la société est détenue à 51 % par la Ville de Morges et à 49 % par Romande Énergie. Elle est dotée d'un capital-actions de CHF 8'000'000.00 et pourrait obtenir des financements à hauteur de 40 millions environ sous forme d'emprunts. Le Conseil communal de Morges a approuvé la création de la SA ainsi que le financement communal à hauteur de CHF 4'080'000.00 le 1^{er} mars 2023.



Morges Énergies SA va jouer un rôle clé pour réaliser la Stratégie énergétique 2035 de la Ville de Morges, qui s'appuie principalement sur le développement des énergies renouvelables. Elle accompagnera la population et les entreprises morgiennes dans le grand défi de la transition énergétique. La Stratégie 2035 de la Ville de Morges s'inscrit dans un contexte énergétique cantonal et fédéral en constante évolution et de plus en plus exigeant. La révision prochaine de la Loi vaudoise sur l'énergie fixera des objectifs extrêmement ambitieux auxquels la Municipalité souhaite contribuer.

Réseau thermique à l'étude

Le premier projet de Morges Énergies SA, actuellement à l'étude, est le réseau thermique « Morges Nord », offrant un approvisionnement en chaleur majoritairement renouvelable (plaquettes de bois) pour le nord de la commune. Les informations détaillées sur ce projet sont disponibles sur le site morges-energies.ch.

Par le biais de leur collaboration au sein de Morges Énergies SA, la Municipalité de Morges et Romande Énergie souhaitent devenir pour la population et les entreprises locales un interlocuteur privilégié pour toutes les questions relatives à l'énergie. Elles ambitionnent, au travers d'une offre d'infrastructures adaptées, d'apporter leur pierre à l'édifice du développement durable.

Morges, le 29 novembre 2023

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ PRENDRE CONTACT AVEC

M. Jean-Jacques Aubert, municipal Infrastructures et gestion urbaine, Ville de Morges – tél. +41 78 628 87 51
M. Joël de Bernard, ingénieur CAD Romande Énergie et directeur de Morges Énergies – tél. +41 79 224 46 52
M. Giulio Caimi, ingénieur et directeur service INFRA, Romande Energie Services SA – tél. +41 76 491 47 53
